
Schwäche
Ich hab in den knapp 30 Abojahren ja schon einiges im TAGBLATT gelesen. Aber dieses "Übrigens" ist für mich
ein negativer Höhepunkt und lässt mich zweifeln, ob das noch meine Zeitung ist. Wenn so ein Text vom
Chefredakteur kommt, dann passt da wohl etwas grundsätzlich nicht.

Ja, man kann den Antrag kritisch sehen und auch kritisch kommentieren. Ihn und die dahinterstehenden
Menschen so runterzuschreiben ist in meinen Augen jedoch ein Zeichen von Schwäche und fehlenden
Argumenten. Es gibt gute Argumente für diesen Antrag. Die Herstellung von Fleisch verbraucht sehr viel
Wasser, Dünger, Futtermittel und benötigt riesige Acker- und Weideflächen. Die Fleisch-Produktion ist deshalb
eine hohe Belastung für das Klima. Der Gemeinderat hat auch eine Vorbildfunktion. Und warum soll sich der
Gemeinderat nicht mit diesem Vorschlag auseinandersetzen? Genau das ist es nämlich erst einmal, ein
Vorschlag zur anstehenden Neuausschreibung der Verpflegung. Und der Gemeinderat ist durchaus in der Lage,
diesen Vorschlag sachlich zu diskutieren und dann eine demokratische Entscheidung zu treffen.
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